



From Camp to Community: Sharing His Love

Dear Camp Family,

This winter, our hearts are turned toward our community as we seek to live out Jesus' words in Matthew 25:35 (NIV): "For I was hungry and you gave me something to eat, I was thirsty and you gave me something to drink, I was a stranger and you invited me in."

Through our winter events, we were blessed with opportunities to serve and connect with our neighbours, sharing the Gospel in words and through acts of love and kindness. When picking up her son from the Winter Rally, one mom thanked us for the "amazing activity" and exclaimed, "You should do this every weekend!" Her son heard the Gospel for the first time earlier in the day and had been moved to make a spontaneous prayer of repentance. He is now signed up for two weeks of day camp, and we look forward to helping him grow in his new understanding of what Christ did for him on the cross!

Proclaiming the Gospel is at the heart of all we do. By opening the doors of camp to our neighbours, we reflect the love of Christ, who calls us to share His message and serve others in His name. Our desire to connect with others keeps us mindful of opportunities for the community to experience the blessings of God at camp. Whether it's gathering for a Winter Day or simply welcoming neighbours to explore the camp's trails, we are excited to see these small seeds of outreach grow into lasting relationships.

As we look ahead, we are grateful for the ways God continues to guide us in turning our hearts toward Him and one another. May we remain faithful in serving our neighbours as well as the family of God, knowing that in every act of love, we honour Christ.

For His Glory,

— Martin & Jacquie, Directors

Apply now to serve on our
volunteer team this summer!

→ apply.onehopecanada.ca

Envoie ta candidature
pour servir dans notre équipe
de bénévoles cet été!

Summer Camp Registration is Open!

Don't miss out! Register now → bit.ly/registerlivingstone

Early bird discount & free t-shirt until April 14!

Les inscriptions pour l'été sont ouvertes!

Ne manquez pas cette occasion!

Inscrivez-vous maintenant → bit.ly/registerlivingstone

Rabais du lève-tôt et t-shirt gratuit jusqu'au 14 avril!

Du camp à la communauté : partager Son amour

Chère famille du camp,

Cet hiver, nos cœurs sont tournés vers notre communauté alors que nous cherchons à vivre les paroles de Jésus dans Matthieu 25.35 (LSG) : « Car j'ai eu faim, et vous m'avez donné à manger ; j'ai eu soif, et vous m'avez donné à boire ; j'étais étranger, et vous m'avez recueilli. »

Grâce à nos événements d'hiver, nous avons été bénis par des occasions de servir et de connecter avec nos voisins, en partageant l'Évangile en paroles et à travers des actes d'amour et de bienveillance. En venant chercher son fils lors du Rallye d'hiver, une mère nous a remerciés pour cette « activité extraordinaire » et s'est exclamée : « Vous devriez faire ça chaque fin de semaine ! » Son fils avait entendu l'Évangile pour la première fois plus tôt dans la journée et avait été porté à faire une prière spontanée de repentance. Maintenant inscrit pour deux semaines de camp de jour, nous avons hâte de l'aider à grandir dans sa nouvelle compréhension de ce que Christ a fait pour lui sur la croix !

Proclamer l'Évangile est au cœur de tout ce que nous faisons. En ouvrant les portes du camp à nos voisins, nous reflétons l'amour du Christ, qui nous appelle à partager son message et à servir les autres en son nom. Notre désir de connecter avec les autres nous incite à rechercher des occasions pour la communauté de vivre les bénédictions de Dieu au camp. Que ce soit en nous rassemblant pour une journée d'hiver ou simplement en accueillant les voisins pour explorer les sentiers du camp, nous avons hâte de voir ces petites semences se transformer en relations durables.

En regardant vers l'avenir, nous sommes reconnaissants des façons dont Dieu continue de nous guider pour tourner nos cœurs vers lui et les uns vers les autres. Puisseons-nous demeurer fidèles en servant nos voisins ainsi que la famille de Dieu, sachant que, dans chaque acte d'amour, nous honorons Christ.

Pour sa gloire,

— Martin et Jacquie, directeurs

Blessing on wheels!

With your help, we've successfully purchased our new (to us) tractor! A heartfelt thank you to those who contributed, prayed and helped guide our search. This new addition will be an indispensable tool as we continue to care for the camp.



Bénédictio sur roues!

Un immense merci à vous qui avez contribué, donné conseil et prié. Grâce à vous, nous avons pu acheter notre nouveau (pour nous) tracteur! Cette nouvelle acquisition sera un outil indispensable pour l'entretien du camp.

Événements au camp

Souper de Noël : « Cet hiver, nous avons organisé notre souper de Noël annuel au camp ! Nous avons servi un souper de dinde, accompagné de plats et de desserts de style *potluck*. La soirée comprenait une activité de salle d'évasion, de la peinture d'ornements et un spectacle de marionnettes sur le thème de Noël. À travers le spectacle, nous avons partagé le véritable message de Noël : Le Christ, le plus grand cadeau de paix, descendu sur terre pour nous. L'histoire de ce don de paix parfaite a été partagée avec de nombreux non-croyants ce soir-là, et beaucoup ont été encouragés et émus par le message. Ce fut un privilège de rencontrer nos voisins et d'entrer en contact avec ceux qui vivent si près de nous ! » — **Lea Duckworth**, adjointe administrative

Rallye d'hiver : « Le 25 janvier, Dieu nous a offert une journée mémorable ! Après une semaine de froids extrêmes, la température s'est réchauffée, le soleil est apparu et plus de trente enfants sont arrivés pour une journée hivernale. Les équipes se sont affrontées dans des jeux pour gagner des « cristaux de glace » (verre de mer) et remporter la Coupe de Cristal tant convoitée. Les enfants se sont amusés sur notre glissade sur tubes, à jouer au ballon-balai sur le lac, à jouer à Pac-Man dans le gymnase, à faire griller des guimauves sur le feu et à construire des igloos avec des guimauves et du glaçage. Mais pour moi, le point culminant de la journée a été le partage de l'Évangile avec les enfants, suivi d'un temps en petits groupes. La discussion de mon groupe a été profonde et un garçon a prié pour recevoir le Christ ! » — **Jennifer Dallaire**, coordonnatrice du suivi et de la formation de disciples

Retraites : Notre « Chalet » est en cours de rénovations pour accueillir des petites retraites autonomes (jusqu'à 22 personnes), ainsi que des familles et des petits groupes. Téléphonnez Mary au 438-763-0907 pour vous renseigner sur votre prochaine retraite !
reservations@camplivingstone.ca

Louange et prière

- **Louanges** pour les opportunités qui nous ont été données cet hiver de servir notre communauté locale !
- **Louanges** à Dieu qui pourvoit déjà des missionnaires d'été pour servir cet été, et **priez** qu'il continue d'amener des travailleurs dévoués à rejoindre notre équipe.
- **Priez** pour les inscriptions à notre camp d'été, afin que Dieu amène de nombreux enfants, adolescents et familles au camp cet été.
- **Priez** pour les rénovations qui sont effectuées autour du camp pour préparer notre prochaine saison d'été.

Événements à venir...

- 15 mars — Levée de fonds Salon de thé à l'Église Trinity Pentecostal, Lasalle (bit.ly/TeaFundraiser)
- 25-27 avr. — Aime ton camp ! (Rénos, nettoyage et connexion !)
- 25-31 mai — Équipe missionnaire de l'Église Broadmoor
- 2 juin — Début des Classes nature
- 22-28 juin — Semaine de formation pour les missionnaires d'été
- 29 juin — Début des camps d'été 2025

Camp Activities

Christmas Supper: “This winter, we hosted our annual Christmas Supper at camp! We served a turkey dinner, accompanied by pot-luck-style sides and desserts. The evening included an escape room activity, ornament painting, and a Christmas-themed puppet show. Through the play, we shared the true message of Christmas: Christ, the greatest gift of peace, coming down to earth for us. The story of that gift of perfect peace was shared with many non-believers that night, and many were encouraged and moved by the message. It was a privilege to meet our neighbours and connect with those who live so close to us!” — **Lea Duckworth**, Administrative Assistant

Winter Rally: “On January 25, God gave us a day to remember! After a week of extremely cold weather, the sun came out, and over thirty children arrived for a snow day. Teams competed in games to earn ‘ice crystals’ (sea glass) to win the coveted Crystal Cup. The children enjoyed tubing, broomball on the lake, a game of Pac-Man in the gym, roasting marshmallows on the fire, and building igloos out of marshmallows and icing. But for me, the day’s highlight was sharing the Gospel with the children, followed by breaking into small groups. My group’s discussion was deep, and one boy prayed to receive Christ!” — **Jennifer Dallaire**, Follow-up & Discipleship Coordinator

Rentals: Our “Le Chalet” is being improved to welcome small autonomous retreats (up to 22 people), as well as families and small groups. Call Mary at 438-763-0907 to inquire for your upcoming get away!
reservations@camplivingstone.ca



Praise and Prayer

- **Praise** for the opportunities we have been given this winter to serve our local community!
- **Praise** that God has already been providing summer missionaries to serve this summer, and **pray** that He would continue to bring dedicated workers to our team.
- **Pray** for our summer camp registrations, that God would bring many kids, teens, and families this summer.
- **Pray** for the renovations that are being done around camp to prepare for the upcoming summer season.

Upcoming Events...

- Mar. 15 — High Tea Fundraiser at Trinity Pentecostal Church, Lasalle (bit.ly/TeaFundraiser)
- Apr. 25-27 — Love Your Camp! (Renos, clean-up & connection!)
- May 25-31 — Broadmoor Church Mission Team
- June 2 — School Group Season begins
- June 22-28 — Summer Missionary Training Week
- June 29 — Summer 2025 camps begin